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Pedro Joaquín Coldwell rechazó ante diputados que Pemex esté en riesgo de 

insolvencia como lo señala Fitch 
 

 
MARTIN CARMONA: Sergio Perdomo, adelante. Buenos días.  
 
SERGIO PERDOMO: Hola Martín, saludos a la audiencia. Ayer hubo comparecencias en 
Cámara de Diputados, mañana tarde y noche. Y bueno, en este marco se habló de que 
Pemex no está en quiebra, que es una empresa financieramente sana. Al comparecer ante 
diputados, Martín, el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, aseguró que la reforma 
energética avanza y hasta ahora hay inversiones comprometidas por 28 mil 338 millones de 
dólares.  
 
Señaló que existen 37 nuevas compañías provenientes de ocho naciones, 26 de ellas 
mexicanas. También habló de que Pemex financieramente es sano. Esto es lo que comentó:  
 
PEDRO JOAQUIN COLDWELL: Pemex pasa por un momento de ajuste en sus finanzas 
públicas, pero es una empresa que está vigente y está financieramente sana. 
 
SERGIO PERDOMO: También Pedro Joaquín Coldwell, rechazó ante diputados que Petróleos 
Mexicanos esté en riesgo de convertirse en una empresa insolvente debido a la carga fiscal 
como lo señala la calificadora Fitch.  
 
Reveló que si bien los ingresos de Pemex han caído en un 75 por ciento, esto ha obligado al 
gobierno a destinar apoyos por un monto de 295 mil millones de pesos, lo que sumado a un 
plan de ajuste, ha permitido que sea una empresa financieramente sana. No está en 
quiebra, insistió Pedro Joaquín y esto les dijo a los diputados:  
 
PEDRO JOAQUIN COLDWELL: Nuestra petrolera nacional ha visto mermados sus ingresos en 
casi 75 por ciento y esto se ha reflejado en que ha tenido que hacer severos ajustes 
presupuestales. En suma, son apoyos cercanos a los 295 mil millones de pesos que de 
distintas maneras se han hecho llegar a Pemex y de esto, de alguna manera tiene que 
reflejarse en la economía de las regiones petroleras.  
 
Desgraciadamente, en materia de precios no vemos en el corto plazo una posibilidad de una 
mejoría sustancial.  
 
SERGIO PERDOMO: Bueno Martín, y entre tanta información que salió en Cámara de 
Diputados también ya el consejo de administración de Pemex aprobó su Plan de Negocios 
2017, se dio a conocer en San Lázaro, se contemplan al menos cuatro asociaciones más con 
privados para tarea de exploración y extracción de petróleo, lo informó el secretario de 
Energía, Pedro Joaquín y también dijo que el SME y la empresa portuguesa con la que se 
alió será el primer consorcio privado que tendrá participación en el nuevo mercado 
eléctrico.  
 
Explicó que al entregarles en un comodato algunas plantas y talleres, no sólo se desactivó 
el conflicto que generó la liquidación de Luz y Fuerza del Centro, sino que el consorcio ya 
se comprometió a realizar inversiones por al menos mil millones de dólares.  


